

VOTÉS AU CONSEIL MUNICIPAL

Un centre de perfectionnement de rugby subventionné par la ville



Le Beauvais XV rugby club le jour où il a accédé à la montée en fédéral II.

Le conseil municipal a voté une nouvelle subvention de 100 000 euros au BRC XV de Beauvais au titre de la prochaine saison. Une subvention augmentée de près de 19 000 euros afin d'encourager par ailleurs le développement d'un centre de perfectionnement de rugby. Après une excellente saison sportive en fédéral III, son classement à l'issue du championnat permet à ce club d'accéder au niveau fédéral II pour la saison 2015/2016.

Outre la constante progression au niveau des effectifs avec près de 400 licenciés, ce club comporte une école de rugby labellisée par la fédération française de rugby, école qui connaît un très fort développement en s'adressant à près de 200 enfants licenciés.

De plus, ce club développe sa politique de formation en direction de nouveaux éducateurs.

VOTÉS AU CONSEIL MUNICIPAL

Le Bouc Volley remboursera les 150 000 euros prêtés par la ville

La subvention du Bouc Volley, comme celle de l'ASBO a été réduite. Le club phare de ligue 1 perd 10 %, et recevra une subvention de 420 000 euros versée en trois fois, en juillet 2015 (140 000), janvier 2016 (140 000) et mars 2016 (140 000). L'équipe première masculine du BOUC Volley qui a l'issue de la saison 2014-2015 s'est classée 8ème du championnat de ligue A continuera à évoluer au titre de la saison 2015-2016 au même niveau.

Une aide exceptionnelle, un prêt de 150 000 euros a cependant été accordée. Ce club important contribuant à la notoriété de la ville préfère, souffre néanmoins depuis quelques mois d'une lourde difficulté financière et risque la liquidation si conformément aux conclusions rendues par la direction nationale d'aide et de contrôle DNGC il ne met pas en œuvre un plan de redressement», a expliqué l'adjoint en charge des sports Philippe Vibert. Entre 2009 et 2011 le club a subi un redressement fiscal, et a été condamné



pour de lourdes dépenses non maîtrisées, une mauvaise gestion et une masse salariale trop élevée. Dans le souci d'accompagner le club dans la gestion de cette crise et afin de soutenir cette association dans son plan de redressement, le conseil municipal a accordé cette aide exceptionnelle. «Le club devra toutefois rembourser sur les trois exercices à venir.

AVENUE KENNEDY

Carrefour à feux tricolores : Les travaux débutent le 15 juillet

Afin de renforcer la sécurité à l'intersection de l'avenue Kennedy et de la rue de l'Abbé-Pierre, la Ville de Beauvais a décidé d'y aménager un carrefour avec feux tricolores. Ces travaux, dont le coût total s'éleve à 422 929,71 euros TTC, débuteront le mercredi 15 juillet prochain pour s'achever à la fin du mois d'août 2015. Ils comprendront également la réfection de la voirie ainsi que la réalisation d'une traversée pour les piétons et pour les cyclistes.



SPORT

Le club de Saint-Ouen évoluera donc à 90 km de ses bases
Le Red Star va louer Pierre Brisson 50 000 euros par an



Patrice Haddad président du Red Star FC Saint Ouen a signé la convention qui le lie à Beauvais avec Caroline Cayeux.

Promu en Ligue 2, le Red Star FC de Saint Ouen (93) champion de France de national ne peut plus jouer au Stade Bauer, car non homologué. Le club jouera au minimum 11 de ses matches à domicile à Beauvais. L'historique Stade Bauer n'étant pas aux normes pour la Ligue 2, le Red Star était à la recherche d'un stade pour ses matches à domicile. Plutôt que d'évoluer à Paris ou en région parisienne, le club a trouvé un accord avec Haddad, le Red Star devrait

disputer au minimum 11 matches au Stade Pierre-Brisson ainsi que les Coupes pour un loyer de 50 000 euros par an. Le Red Star disputera également quelques rencontres au stade de France, espérant y réaliser de bonnes affluences contre les principaux clubs de Ligue 2.

Le prix de l'abonnement annuel devrait se situer autour de 92 euros, mettant ainsi le billet d'entrée pour un match à 5 euros.

La vidéo-surveillance et les éclairages refaits à Pierre Brisson

La venue du Red Star assurera des retombées non négligeables à travers les médias, les chaînes de télévision spécialisée mais aussi en terme financier. Au niveau des infrastructures, des remises aux normes du stade Pierre Brisson en terme d'éclairage mais aussi de la vidéo-surveillance, de l'équipement des vestiaires et du système informatique ont été prises en charge par le Red Star. «Un geste qui nous a convaincus. Le président Patrice Haddad s'engage aussi à appliquer des tarifs raisonnables pour les matches et à ce qu'il y ait des retombées économiques sur les hôtels et les restaurants de Beauvais».

Faits divers

La foudre frappe Intermarché Nord et l'usine Nestlé

Jeudi matin deux entreprises Beauvaisiennes ont été touchées par la foudre et privée d'électricité suite à l'orage violent qui s'est abattu sur Beauvais.

C'est vers 9 heures, que la foudre est tombée sur un transformateur électrique de l'usine Nestlé. La chaîne de production du fabricant de crème glacée aurait été stoppée pendant une heure, le temps de mettre en service deux transformateurs de secours a indiqué la direction.

Sur le quartier Argentine, la foudre a endommagé le réseau électrique du magasin Intermarché Nord, privé d'électricité dans la matinée.

La chaîne du froid n'aurait toutefois pas été rompue le magasin bénéficiant d'un



La chaîne de fabrication a été stoppée pendant une heure après que la foudre s'est abattue sur un transformateur.

transformateur de secours les surgelés pour les appareils contenant